

Gründungsveranstaltung Elterninitiative - Selbsthilfegruppe Eltern von Kindern mit Behinderung

23.01.2018 von Rilana Gericke

Auf die Initiative eines Elternteiles hin, wird sich am 31. Januar um 18.30 Uhr eine Selbsthilfegruppe im Eltern-Kind-Zentrum Pritzwalk gründen, die Eltern von Kindern mit Behinderung eine Plattform für Erfahrungsaustausch und Zeit für Gespräche bieten soll.

Das EKidZ unterstützt die Initiative und bietet fachliche Begleitung für dieses (und zukünftige) Treffen. Weitere Treffen sollen dann an jedem letzten Mittwoch im Monat um 18:30 Uhr sein. Bei Fragen vorab kontaktieren Sie bitte die Haupt-initiatorin, Frau Neun, unter 0173-95 25 331 oder das EKidZ-Team.

Einen Kommentar schreiben